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Compte rendu de la séance de Conseil Municipal, lundi 25 novembre 2024 

Nombre de conseillers en exercice : 12 

Présents (8) Dominique Chaudey, Josette Richard (secrétaire de séance), 

Ghislain Chouet, Mélanie Pointurier, Claude Bindit, Jérôme 

Pernot, Fabienne Lassus, Aline Richard 

Procurations (3) Bruno Jamet (Procuration Dominique Chaudey),  Patricia 

Alexanian (Procuration à Mélanie Pointurier), Marylène Thiry  

(Procuration à Josette Richard) 

Absents (1) Jérome Mourot 

 

Le 25 novembre 2024 à 20h00, le Conseil municipal, légalement convoqué, s’est réuni en session ordinaire 

sous la présidence de Dominique Chaudey, Maire. 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20h05 sous la présidence de Monsieur le Maire. 

Émargement de la feuille de présence. Monsieur le Maire demande d'approuver le procès-verbal du dernier 

Conseil municipal. Adoption à l'unanimité. 

 

Ordre du jour 

1 - Délibération sur le taux de redevance de l'agence de l'eau sur l'assainissement 
2 - Rapport sur les ordures ménagères 2023 
3 - Délibération sur le tarif de l'affouage 
4 - Délibération sur l'état d'assiette 2025 
5 - Subvention pour le voyage scolaire 
6 - Questions diverses 
 

1 Redevance de l’agence de l’eau 

 Monsieur le maire a présenté le rapport de la redevance de l'agence de l'eau, après l'application de cette 
redevance, la facture sera demandée aux collectivités. Une délibération de principe a été votée à 
l'unanimité pour autoriser Monsieur le maire à répartir le taux de cette redevance aux consommateurs. 
 
 

2 Ordures ménagères  
 

 Monsieur le Maire nous lit le rapport d'activité du Conseil communautaire, en fait tout déchet confondu 

collecté est de 11613 tonnes en 2023 contre 11545 tonnes en 2022. (une hausse légère de 0.59% )    

   L'indicateurs positifs : 84,24 tonnes (budget maîtrisé). 

   L'indicateurs négatifs : -11 tonnes (collectes sélectives)   

                                        +205 tonnes de déchets en déchetterie  

                                        -42 tonnes de verre collectées en PAV  

 Donc la baisse du tonnage sur les OMR est encourageante mais se retrouve atténuée par les autres 

indicateurs négatifs. 
 

 



 

3 Délibération tarif de l’affouage 
 

 Le Conseil du municipal adopte l'augmentation du prix pour l’affouage qui était de 8€ le stère et passera à 
10€ le stère en 2025 
Vote à l’unanimité. 
 

4 Délibération pour l’état d’Assiette 2025 
 

 La délibération sera basée sur les propositions de l'ONF, il s'agira des parcelles 20, 21, 22 ja pour du 
jardinage et la parcelle 35j sera éclaircie. 
 Sur les premières parcelles, une vente de grumes pourra se faire et Houppier/petit bois pour affouage et la 
parcelle 35 sera vente bois énergie. 
 Vote à l'unanimité 

 

5 Subvention pour le voyage scolaire 
 

  La classe du CE2 de Monsieur Boulanger partirait en classe verte du 12 au 16 mai 2025 à la Renardière à 
Aubure (68 Alsace vosgienne), pour réaliser ce voyage nous accordons une subvention de 1000€. 
 
9 Questions diverses :  

 Pas de question. 

                       La   Cérémonie des Vœux aura lieu 

                              Le Samedi 4 Janvier 2025 à 11h 
 

     La séance est levée à 21 heures 15 

 


